

# Véronique Hammerer est « aussi en colère »

**PUGNAC** La députée En Marche a rencontré hier une quinzaine d'avocats pour parler de la réforme des retraites et a fait part de sa déception quant à ce projet

« Je suis très en colère. » La phrase de Daniel Picotin, avocat au barreau de Bordeaux, pourrait résu-mer l'état d'esprit de la quinzaine de robes noires venue hier à la rencontre de la députée Véronique Hammerer dans la salle de la mairie de Pugnac, à côté de sa permanence. Ceux-ci défendaient leur régime de retraites autonome, mais dépeignaient aussi un mal plus profond et une injustice française (notre édition du 7 février).

Lors d'une entrevue de près d'une heure et demie, la députée En Marche s'est montée à

l'écoute. Voire conciliante. « Je suis moi aussi en colère », a-t-elle confessé. « En vous écoutant je m'aperçois que si on avait mieux accompagné les choses, on se serait peut-être rendu compte que cette réforme n'est pas bonne pour vous », a continué la députée qui a déjà déclaré que la colère des enseignants était légitime.

## « Pas la seule à le dire »

Critique envers le travail mené pas le gouvernement, la députée a fait part de sa déception. « J'étais tellement persuadée que Delevoye (Jean-Paul Delevoye, nommé Haut-Commissaire à la réforme

des retraites en 2017 était chargé de proposer un projet de loi, NDLR), en deux ans, avait fait le travail. On s'aperçoit au dernier moment que les choses ne sont pas faites. Et je ne suis pas la seule députée à le dire », a-t-elle lancé, faisant écho au doute qui s'empare de la majorité parlementaire qui a vu deux de ses députés quitter le parti jeudi.

Hier, l'élu(e) a reconnu ne pas en core savoir ce qu'elle allait voter tout en tempérait son propos : « Je reste persuadée que cette réforme peut-être une très bonne réforme. Mais pas comme ça. »

**Vincent Trouche**



La députée a écouté une quinzaine d'avocats à Pugnac. PHOTO V.T.